



三学期始業式 桜も咲いています

第45号
校長 久高利美子

あけましておめでとうございます。一時間目の始業式、子供達の元気な姿を見て、ほっとしました。各学年代表、生徒会代表の力強い新年の抱負のあと、旧生徒会執行部による東江中の学びのガイダンスの説明がありました。今一度、自分たちの学びの姿勢を確認しようといわれたものです。生徒会が行動すれば、学校は活き活きとします。今年もよろしく願います。それでは、代表あいさつを紹介します。

【一学年代表 嶺井政作】

ほくが三学期にがんばりたいことは、学年末テストです。一学期や二学期は中間テストや期末テストであまりいい点数をとれなかったため、いい点数をとれるように日頃の授業や復習をがんばりたいです。学級の中でがんばりたいことは、自分のクラスでは遅刻をしたりする人がいるので、その人に声をかけてできるだけ遅刻をする人を増やさないようにしたいです。また、授業ではたまにふざけることもあるので、そこを改善していきたいです。一学期や二学期で学んだことを生かし、三学期は皆で仲良くあつて二年生に上がれるようにしたいです。

【二学年代表 玉城優月】

みなさん、あけましておめでとうございます。みなさんはお正月をどう過ごしましたか。私たち2学年は、今月の終わりに大きな行事修学旅行を控えています。それに向けて私たちは集団行動を意識したり、けじめをつけることをみんなで声をかけ合いながら2年生らしくがんばってきました。けれども人の話を聞くことや、集合の合図が出てもすぐに集まることできていません。どうしたらすぐ集まることのできるのか、どういう風にしたら人の話をしっかり聞けるようになるのか、そこをしっかりと考えて、徹底していきたいです。そして、日頃の授業態度や行いを一人一人が意識して、今後学級や2学年として成長していけるように行動で示していきたいです。修学旅行までの3週間、2学年が目標としたことを達成できるようにがんばっていきましょう。3学期は、2学年最後の学期なので3学年に進級する前に今までの自分たちより少し大人になって、今すべきこと、したらいけないことなどめりはりをしっかりとつけていきましょう。

【三学年代表 山入端季央】

明けましておめでとうございます。私たち3年生にとって、中学校最後の学期がスタートします。3年生は、一月に推薦入試、三月に一般入試、卒業式を控えています。3年生全員が志望校に合格できるように、授業を真剣に受け、分からない問題は仲間と学び会い、居眠りしている仲間はすぐに起こし、悩んでいる仲間の相談に乗ってあげ、いつでも受験生としての意識を持ち、残りの学校生活を充実させたいです。私は北部農林高校食品科への進学を志望しています。自分の行きたい高校に必ず合格したいです。今年の干支はねずみです。追い詰められたネズミが猫を噛むように

私たち3年生も入試までの残りの期間をこれまでになく、必死に頑張り、合格をつかみ取りたいです。また、1、2年生の後輩達に私たちの頑張る姿を見せたいです。私たち3年生は、3月7日の卒業式まであと四十三日です。卒業式の緋、私たちが全てをやり遂げた満足感に満ちた気持ちで卒業できるかは、3学期どのように過ごすかに係っています。先生方、1、2年生の皆さん、私たちのラストスパートを見ていてください。そして温かい応援をよろしく願います。

